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Ежегодный августовский форум педагогических работников «Национальное 

самосознание и активная гражданская позиция, качественное образование и 

профессионализм – стратегические ориентиры развития столичной школы» состоялся в 

Минске. 

Как передает корреспондент агентства «Минск-Новости», в зале заседаний 

Национальной библиотеки Беларуси собрались около 500 человек. Это представители 

Министерства образования Республики Беларусь, Минского городского 

исполнительного комитета, комитета по образованию Мингорисполкома, руководители 

столичных учебных заведений, педагоги. 

http://minsknews.by/blog/author/minsknovosti/
http://minsknews.by/blog/author/minsknovosti/


 

 



 

 



 

 



 В ходе форума участники дали оценку работе столичной системы образования за 

истекший учебный год, определили приоритетные направления совершенствования 

образовательного процесса в учреждениях образования и задачи на новый учебный год. 

– Столица всегда отличалась высоким культурным и интеллектуальным потенциалом, 

который педагоги должны сохранить и приумножить, поэтому наиважнейшей из задач 

для педагога во все времена является качество образования, – отметил, открывая форум, 

заместитель председателя Мингорисполкома Игорь Карпенко. – Сегодня мы наблюдаем 

в системе образования переход к новому качественному уровню, где главным ресурсом 

развития становится сам человек, его образованность и профессиональная 

компетентность, нравственные и волевые качества. В этом году наша страна отмечает 

важную историческую дату – 70-летие освобождения Беларуси от немецко-фашистских 

захватчиков, а в следующем – 70-летие Победы советского народа в Великой 

Отечественной войне. Наша педагогическая миссия – помочь подрастающему 

поколению больше узнать о прошлом, понять настоящее и реализоваться в будущем, 

воспитать гражданина и патриота. 

В фойе Национальной библиотеки разместилась выставка образовательных проектов, 

на которой представлены 6 выставочных модулей по разным тематикам: «Инновации», 

«Качество», «Профессионализм», «Гордость», «Наследие» и «Традиции». 

 



 

 В новом учебном году минские педагоги должны направить больше усилий на 

сохранение здоровья школьников. Такое мнение, как передает корреспондент агентства 

«Минск-Новости», высказал председатель Мингорисполкома Николай Ладутько, 

выступая на августовском педагогическом форуме. 

— Директора наших школ традиционно воспитаны так, чтобы держать высокую 

планку, — заметил в своем обращении Н.Ладутько. — Система образования Минска 

показывает неплохие результаты, но это не повод для самоуспокоения. Прошлый 

учебный год был тяжелым, если говорить о проблеме употребления учащимися школ и 

студентами наркотических веществ. Мы не должны допускать такие случаи. Более того, 

в Минске по-прежнему плохие показатели при прохождении медицинских комиссий 

выпускниками школ. Медики утверждают, что у детей не врожденные проблемы со 

здоровьем, а приобретенные в период обучения в школе. 

Председатель Мингорисполкома считает, что педагоги должны уделить больше 

внимания  работе по привлечению молодежи к здоровому образу жизни, используя, в 

частности, возможности шестого школьного дня. Критерием работы по оздоровлению 

учащихся, по мнению Н.Ладутько, может стать медицинское освидетельствование, 

которое проходят призывники. 

Председатель Мингорисполкома обратил внимание на тот факт, что количество первых 

классов в столице в нынешнем учебном году увеличится. Как положительный результат 

он также отметил тенденцию к наполнению учреждений профессионально-

технического образования выпускниками минских школ. 



В заключение Николай Ладутько высказал слова признательности и благодарности 

педагогам, работающим в системе образования столицы. 

Во время форума 38 педагогов были награждены почетными грамотами и 

благодарностями Министерства образования, Мингорисполкома, Минского городского 

Совета депутатов, городского объединения организаций профсоюзов. Не остались без 

внимания и ветераны педагогического труда, и молодые специалисты, которые 1 

сентября впервые приступят к работе в учреждениях образования Минска. 

Завершился форум концертной программой, подготовленной юными талантами города. 
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